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https://www.100test.com/kao_ti2020/500/2021_2022_2008_E4_B8_

A4_E4_BC_9A_c25_500929.htm 两会学习活动，是我加入这个

党支部以来的第一个学习活动。以两会内容为主题，全党支

部分为四组，分别以各个题材展现自己的学习成果。在整个

活动的筹备到展示的所有阶段，我们互相讨论，分享思想，

妙趣横生。 我们第一小组所负责的题目是房价问题。觉得很

遗憾也觉得很愧疚的是，由于私人问题，我不能完整参加小

组讨论会议。还记得那天晚上，某人佯装恼怒地瞠着眼睛瞪

着我，问道：“你怎么无故缺席？！”当时只觉得一股深深

的委屈怒涛般扬起。一时辩驳了很多：“我向谁谁请假了”

、“我有这样那样的事情脱不了身”⋯⋯但事后回想，却又

感到无尽的苍白。苍白的是自己的辩驳，苍白的更是自己。

后来，应承某人负责想出一个好的成果表现形式时，自己的

心也是惴惴的，惟恐不能弥补自己的怠慢。苦思冥想后，想

出了以配音形式组织一场辩论赛。 想法有幸得到了大家的支

持，我心自然高兴。辩论赛也是我的至爱，讨论时便更加卖

力。我们第一小组的成员都是敢想敢言的人，回想那一天，

思维激烈碰撞，溅起火末儿无数。我们分析可行性，我们确

定方向，提出辩题，我们明确分工，每一步都经过众人推敲

。然而，事情总是想脱缰的野马，你永远也无法判断它会往

哪边撒足。初定的辩题经过查证，变得无比棘手。我们决定

紧急更换辩题。新的辩题确定了，但我们剩下的时间也不多

了。事情仅仅只迈进了一小步。由于是以配音的形式，我们

的辩词自然得符合视频人物发言的时间。定稿恰是最最关键



也是最最艰难的阶段。可是，作为理论上最了解整个流程、

熟知整个规划的我，却无法配合大家的工作。我们的稿一范

文网，免费范文写作第一站！直无法出来。那时候的我，以

为只要我们在星期五那天将辩词写完，再录好了音，此事就

休了。我现在还记得自己在星期五录音结束后心中的侥幸。

那时，我还想，怎么事情比想象中容易多了？殊不知作为节

目的提出者的自己，下意识为了兼顾琐事而将事情只套了个

形式，将就行事罢了。我一向负责舞台的音乐灯光控制，讨

厌形式化，对内容一向要求严格，但这次竟犯了自己最最厌

恶的错。到我醒悟过来，已是星期天的傍晚。 那天的成果展

示，我们的视频遭到了一些善意的批评。说真的，那些我之

前都想到了，但有很多事情都得归咎于我自己贪图简便，下

意识地简而化之，心中口中甚至侥幸地期盼着“形式取胜”

。其实，很多事情跟舞台展示一样，从来简便不得，台上的

三分钟可以轻易毁掉台下的十年功。综观四组，哪一组不是

创意十足、用尽心血？那一晚，我深深地感到我身在这个支

部、这个家庭，每个人都付出了自己的心意，投入了自己的

全力。而我，却只投入了一半，甚至还浪费了别人的心意。

我想起了熬了夜的雪锦那天七点多起床，清早课毕的国东饿

着肚子，我们三个一起坐在教四小道上的椅子，讨论着辩词

直到中午，然后他们便急冲冲地吞了几口饭，又得坚持下午

的录音。我还记得乐宁细心地将视频截好，细心地为我们配

上字幕，细心地默默地做着最后的功夫。 大家都付出了，所

以期待收获是必然的。然而结局却有些可惜。我经常期待再

有一次机会，但又有多少事情可以倒带？一台晚会不可以，

就连我们这些集体学习展示也恐怕不能重来。支部即将拆分



，我们这些可爱的组员们又有多少能再次聚到一起？离别是

感伤的。经历了这次的学习活动，我们第一小组的各位同志

之间了解增进了不少。我们相互调侃，我们激辩讨论，我们

齐心协力，我们互相扶持。即使输了，我们还会站在一起昂

着头，纵情地歌唱。那是一段我们都会铭记的过去，是属于

支部生活的鲜活记忆。 尽管落了些遗憾，带了愧疚，但我可

以有幸经历这次支部活动，我始终感到无比愉悦。我喜欢这

里的人，这里的活动。这里有温暖的感觉，是一个大家庭。

经过这次学习活动，我更深刻认识到这点。这次的活动，特

别是小组展示，是我想了很多很多，对于一些迷茫的事情，

我现在可以看得更清晰。我希望，我可以在这里走得更远。

也祈愿我们的支部走得更远！ 100Test 下载频道开通，各类考

试题目直接下载。详细请访问 www.100test.com 


